

MEDIENMITTEILUNG VOM 23. APRIL 2024

TKB im Einsatz für die Biodiversität in Altnau

Sieben Mitarbeiter der Thurgauer Kantonalbank (TKB) haben kürzlich beim Bahnhof Altnau eine Hecke aus Wildsträuchern gepflanzt. Damit unterstützt die Bank die Gemeinde bei der Umsetzung des kantonalen Projektes «Vorteil Naturnah». Dieses will die Biodiversität fördern und einheimischen Pflanzen und Tieren wieder mehr Raum geben. Werner Indergand, Leiter Gemeindeunterhalt in Altnau, schätzte das Engagement: «Wir waren schneller fertig als geplant, das Team hat einen super Einsatz geleistet.» Neben Roman Barbitta und Alan Ponzo von der TKB Altnau waren auch Berater aus dem Anlage- und dem Firmen- und Gewerbekundenbereich der Region im Einsatz. Die TKB Altnau berät Privat- und Geschäftskunden und steht von Montag bis Freitag ab 8.00 bis 20.00 Uhr für eine persönliche Beratung zur Verfügung.



Christoph Soppelsa, Leiter TKB-Gewerbekunden (links), und Roman Barbitta, Geschäftsstellenleiter TKB-Altnau, schaufeln Löcher, um die Wildsträucher einzupflanzen.



Bei schönem Frühlingswetter haben TKB-Mitarbeiter eine rund vierzig Meter lange Hecke in Altnau gepflanzt (von links): Marc Fluck, René Trüssel, Marius Mink, Alan Ponzio, Christoph Soppelsa, Roman Barbitta und Hannes Züblin. Begleitet wurden sie von Werner Indergand, Leiter Gemeindeunterhalt Altnau.

Kontakt für die Redaktion

Mirjam Schäfer, Direktwahl 071/626 65 99, mirjam.schaefer@tkb.ch
medien@tkb.ch